

# DELIK HUKUM

## Pembinaan Olahraga Diusia Dini, Kodim Kutai Kartanegara Gelar Turnamen Sepakbola "Dandim Cup" Setingkat Sekolah Dasar

murdianto - [KALTIM.DELIKHUKUM.ID](http://KALTIM.DELIKHUKUM.ID)

Feb 3, 2023 - 15:21



*Pembinaan Olahraga Diusia Dini, Kodim Kutai Kartanegara Gelar Turnamen Sepakbola "Dandim Cup" Setingkat Sekolah Dasar*

**SAMARINDA** - Turnamen Dandim Cup 0906/kkr yang di selenggarakan di lapangan pemuda yang berada di jalan Ahmad Dahlan kelurahan Panji secara resmi dibuka oleh Komandan kodim 0906/Kkr Letkol Inf Jeffry Satria, Jumat (3/2/2023).



Diadakannya turnamen Dandim Cup tersebut sebagai salah satu bentuk kepedulian TNI dalam mendukung pembinaan sepakbola di usia dini antar sekolah dasar (SD) dimana turnamen tersebut di ikuti sebanyak 32 team dari 18 Kecamatan sekabupaten Kutai Kartanegara.

Dalam sambutannya Letkol Inf Jeffry Satria menyampaikan Kodim beserta komponen terkait seperti koni Kukar, Dispora serta dinas pendidikan menyelenggarakan turnamen sepak bola anak usia dini untuk kelas SD Sekabupaten Kukar, kita ketahui sendiri masyarakat haus akan kompetisi terutama olahraga.

Kita berharap anak-anak tidak hanya baik secara harfik tetapi juga secara kesehatan jasmani dan fisik mereka terlatih, untuk itu kita wadahi dengan di adakannya Dandim Cup bagi anak usia dini kelas SD semoga Kegiatan ini dapat berlanjut sehingga dapat memperoleh bibit - bibit yang bagus supaya kita bisa memajukan olahraga khususnya sepak bola di wilayah Kutai Kartanegara ujanya

Harapan kita semoga dengan adanya Dandim Cup serta tingginya tingkat partisipasi anak anak dalam sepak bola mereka mempunyai wadah untuk berkompetisi serta membentuk anak muda yang berkarakter, berkompetisi dengan menjunjung tinggi sportifitas harapannya mereka tidak hanya jago di bidang akademik tetapi juga karakter imbuhnya.

Selaku ketua KONI Kukar Rahman mengatakan dengan adanya Dandim Cup diharapkan bisa tercipta atlit-atlit lokal yang ada di kabupaten Kukar khususnya di cabang sepak bola.

Besarnya animo peserta sangat luar biasa, koni akan bekerja sama dengan stakeholder yang ada kita akan lakukan even lanjutan karena ini merupakan peluang besar untuk menarik minat pelajar dalam olah raga terutama sepak bola ucapnya.